

# LE PREMIER FORUM DES SOLIDARITES S'EST DEROULE A HILLION

Ouest-France - mercredi 29 novembre 2023



À l'initiative du département et de l'agglomération, différents acteurs de la solidarité se sont réunis autour de Christine Orain Grovalet (2e à droite sur la photo). Pour clore cette première édition, le chercheur Philippe Lyet (à gauche) a animé une conférence. | OUEST-FRANCE

**Mardi, Hillion a accueilli le premier forum des solidarités, à l'espace Palante. L'évènement a rassemblé une quarantaine de professionnels et proposé 18 conférences. Ce sont presque 400 visiteurs qui s'y sont croisés.**

Mardi, a été organisé, à l'espace Palante d'Hillion, près de Saint-Brieuc (Côtes-d'Armor), le premier forum des solidarités. « **C'est à l'initiative du département et de l'agglomération Briochine, que l'évènement a été initié. C'est une demande qui revenait depuis longtemps de la part des différents acteurs sociaux locaux ; il répond à un besoin de se connaître et de travailler de concert** », explique Sabine Garel, de la direction de communication du département.

Durant cette journée, ce sont près de 400 visiteurs qui ont investi l'espace Palante. Dès l'ouverture à 10 h, le site s'est scindé en deux zones.

## Le Bazar des solidarités

Un espace d'information, dans lequel les différents acteurs sociaux, ont installé des stands. Le premier sas réunissait les associations organismes et professionnels du retour à l'emploi, tels que Pôle Emploi, le CLPS ou Astoria. La deuxième salle était dédiée à l'action sociale et regroupait les banques alimentaires, les restos du cœur ou encore les acteurs locaux comme Saint-Brieuc Armor Agglomération, les CCAS, les allocations familiales ou encore les services à la petite enfance.

## La salle de spectacle Georges Palante

De 10 h à 17 h, se sont enchaînées sur scène, 17 mini-conférences interactives. Les thèmes étaient aussi variés que nombreux. « **Nous avons présenté des dispositifs tels que l'Accompagnement des Mono parents en Insertion pour l'accueil de leurs enfants (AMI), ou les MRS, méthodes de recrutement par simulation ou encore un dispositif d'Hébergement temporaire chez l'habitant. La police Nationale a également présenté l'application « Ma Sécurité. »** »

Pour clore cette journée, le docteur en sociologie et science de l'éducation, Philippe Lyet a animé une conférence intitulée : « **Les enjeux de la coordination des acteurs des solidarités sur un territoire** ». Le coordinateur scientifique chez Astoria

raconte : « J'ai mis un point d'honneur à être présent sur l'évènement toute la journée pour rencontrer les différents acteurs présents et comprendre les différentes démarches. Aussi la conférence sera émaillée de mes échanges de la journée avec les personnes présentes. »

Lors de la clôture, Christine Orain Grovalet, vice-présidente déléguée à l'Insertion, à l'Action sociale, à l'Économie sociale et solidaire et à l'Égalité femmes hommes au département, a indiqué que le succès de cette édition en appellera probablement d'autres.